



BOLETÍN DE PRENSA

En la 5ta Convocatoria de las Becas del Cambio

Gobernador Caicedo entregará 2.000 nuevas becas a magdalenenses para acceso gratuito a educación superior

**El beneficio cubre costos de inscripción, matrícula de todos los semestres, seguro estudiantil, carné, Pruebas de Estado y derecho a grado.*

La apuesta del gobernador Carlos Caicedo, para brindar mejores oportunidades a los magdalenenses se materializa con Becas del Cambio, programa que ha beneficiado a 8.000 egresados bachilleres en el Departamento y que en este 2023 abre su 5ta Convocatoria para brindar acceso a la educación superior para 2.000 nuevos hombres y mujeres residentes en el Magdalena.

Este 25 de enero, a partir de las 4:00 p.m., en la Megabiblioteca de Santa Marta se desarrollará una feria universitaria, en la cual, se dará inicio al proceso de inscripción de los interesados en ser parte de este proceso que permitirá acceder a una beca que cubre la inscripción, el valor total de la matrícula de todos los semestres del programa al que acceda el beneficiado, seguro estudiantil, carné, Pruebas de Estado y derecho a grado.

En el desarrollo de este espacio, el gobernador Caicedo socializará el enlace de la 5ta Convocatoria y además compartirá experiencias con los beneficiados del programa, en torno a lo que representa el acceso gratuito a una carrera universitaria, técnica o tecnológica para un joven.

La invitación a participar de la feria y posterior convocatoria está abierta para todos aquellos jóvenes que deseen acceder por primera vez a la educación superior con la Revolución de la Educación y Becas del Cambio.

Boletín 1927
Martes 24 de enero del 2023.